



Villarrica avanza en gestión ambiental con mesa comunal de gobernanza

● Un importante paso en materia de sostenibilidad ha dado la Municipalidad de Villarrica, con la realización de la primera reunión para constituir la Mesa Comunal de Gobernanza Ambiental, que abordará la gestión de residuos sólidos, en el marco del Sistema de Certificación Ambiental de Municipalidades.

Esta mesa de gobernanza, que responde a los requisitos establecidos por el sistema de certificación, se enmarca dentro del nivel de gobernanza ambiental y climática, específicamente en su primer subnivel, la etapa Apresto.

En esta fase inicial, se definen metas y objetivos a corto, mediano y largo plazo, que serán trabajados en profundidad en la próxima Etapa de Implementación, prevista para aproximadamente un año.

El director de Medio Ambiente, Francisco Quesada, destacó que el propósito de esta mesa es consolidar una estructura de gobernanza participativa. Para ello, se ha convocado a representantes de diversas organizaciones.

CS